

además un tapón rueda, coche, y un pendiente por Manuel Bargueño y Vicente Vea; Concepción Torres un cristal y muntura de reloj; tres bicicletas, una por la Guardia Urbana diurna, otra por José López y la última por la guardia nocturna; como también el niño Enrique Planas Borrell entregó una peseta que había encontrado la cual le fué devuelta como premio a su gesto de bondad.

Turno FARMACEUTICO

Domingo, día 27, prestará servicio la Farmacia Ruscalleda.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

NACIMIENTOS. — José Pajares Raig; Mariano Fernández López; Luis Vázquez Gironés.

DEFUNCIONES. — Pedro Dengrá Romero; Luis Salleras Mainegre.

MATRIMONIOS. — Juan Rodríguez Rojas con Esperanza Gay Fábregas; José Garrido Hervias con M.^a Antonia Hita Sánchez; Antonio Garrido Hervias con Isabel Hernández Herrada; Jacinto Gonzáles Peral con Isabel Tubert García; Rafael Gruart Matas con Montserrat Ventura Carreras.

Accidentes

En estos últimos días han sufrido accidentes del trabajo, los industriales de esta ciudad nuestros buenos amigos Don Victor Oriiz Verges y Don Antonio Mompó Montrás. Al Sr. Ortiz le fué cagida la mano izquierda por una de las máquinas de su taller de carpintería, con amputación de algunos dedos de la misma y el

Sr. Mompó. sufrió una caída desde uno de los andamios en donde estaba trabajando, sufriendo fractura de ambos pies.

Les deseamos un pronto restablecimiento.

DE SOCIEDAD

El pasado lunes, y en la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad, tuvo lugar el enlace matrimonial de nuestro particular amigo Ildefonso Roca Badía, hijo del que fué director del Hostal de la Gavina, Don Adolfo Roca Micó, con la muy agraciada señorita María de los Angeles Sala Caragol, hija de Dn. Miguel Sala Dalmau. propietario de la Fonda «El Sabre».

Bendijo la unión el cura párroco arcipreste doctor Don José María Cervera Berte.

Deseamos a la feliz pareja, una larga luna de miel.

MONTSERRAT

Sábado, día 26
a las 10 de la noche

en el Salón del Restaurante

BAHÍA

VII Sesión Cinematográfica
Films alemanes

Los Alpes Bávaros

Una joya romántica alemana

Sol de Invierno sobre la Selva Negra.

El barro en la mano del artista

Nueva Carpintería y

Ebanistería.

Pedro Costa Figueras

Garrofers. 77

San Feliu de Guixols

Precios Económicos

Sírvanse consultarme

PERFILES HUMANOS

Hace unas semanas, o quizá mejor si decimos unos días, hubo un nombramiento en la ciudad. Una persona que pasó a ocupar un cargo de confianza por su competencia, por su bondad, por su comprensión digamos en este caso que nos ocupa.

El nombramiento de esta persona para su cargo, no llevó ni fórmulas protocolarias, ni otras circunstancias que suelen concurrir en muchos nombramientos. No eran necesarias. Los continuados años de servicio laborioso en la casa eran la prueba irrefutable que aquella persona que iba a ser designado para el puesto de confianza, era la más indicada para el lugar vacante. Y sin reservas, unánimemente, quedó elegida.

Era un Conserje de un casino de nuestra ciudad. Quizá muchos ya no sigan adelante, al ver que se trata de una cosa que para ellos no tiene nada de interesante. Un conserje. Si al menos se hubiese tratado de un nombramiento de altura. Y no obstante, para quienes vamos amueblando nuestra existencia con los recuerdos de tiempos pasadas, la designación de Don Juan Basart Ayats como conserje del Nuevo Casino La Constancia nos lleva el aliento de una época cuyas características quisiéramos ver renacer.

Porque el amigo Basart es la auténtica herencia de los tiempos en que un café era algo más que un simple lugar para ir a libar una copa de cualquier licor u otra bebida, pagar su importe y muy buenas tardes o buenas noches. Algo más se vivía, y muy particularmente en el Casino que ahora tan tan dignamente regenta él, desde su Conserjería.

En los conocimientos profesionales de quienes servían a los asiduos concurrentes al Casino, no eran necesarios los idiomas, como podrían solicitarse, en los tiempos que vivimos a los actuales camareros. Y no obstante, sus aptitudes eran puestas a prueba a cada instante, hasta llegar a una verdadera inteligencia entre los parroquianos y ellos. Saber el lugar que diariamente ocupa fulano o mengano; saber igualmente qué bebida acostumbra a tomar, cada tarde o noche. Profundizar en sus peculiaridades, en sus rarezas, posiblemente, en lo que a aquel lugar se refiere. Estar atento a la menor señal, porque los que puedan solicitar servicio llevan a más de la calidad de consumidor, la de socio. Y cuando se llega a esta plenitud de conocimientos, cuando se efectuaban estos servicios a ojos cerrados, entonces ya se podía confirmar que todo se había convertido en una familia, de la cual el conserje era el alma rectora.

A aquella escuela profesional pertenece el actual conserje del Nuevo Casino La Constancia. Indiscutible sucesor de «En Met del Cassino», de su hijo Santiago. Veinticinco años de camarero fijo, sin los anteriores de eventual en el referido establecimiento, lo proclamaban como al elegido por derecho propio.

Y por esto nuestra pluma no ha podido sustraerse al motivo de admiración y cariño ante este nombramiento. Porque aunque pueda parecer para muchos pueril, nosotros lo consideramos como parte consubstancial de la ciudad que a la vez es la de todos nosotros.